



元気いっぱい！ 夢いっぱい！

菊池っ子だより

Vol.63

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組みをピックアップしてご紹介します。

☎ 学校教育課 ☎ 0968(25)7231

洒水小学校

い 9月19日 いきいき芸術体験教室



実際に和太鼓の演奏も体験。児童は「叩いてみてとても楽しかった」と感想を述べました

芸術を愛する心や豊かな情操を養う目的で、いきいき芸術体験教室を開催しました。この日は熊本市立必由館高校の和太鼓部が登場。体の奥まで響きわたる和太鼓の音や部員の息の合った演奏に、児童は目を輝かせて観覧しました。これからも、本物に触れる場を設定し児童の心を育てていきます。

菊池北中学校

職 9月17日～19日 場体験・福祉体験学習



搾乳を実際に体験。緊張しながらもうまく搾れました。また、福祉体験では事前に練習した絵本を朗読しました

2年生が職場体験学習を行いました。市内の17事業所で実際に働き、仕事の大変さや働く人々の思いや生き方に触れ、自らの進路について考える貴重な機会となりました。3年生は福祉体験学習に参加。市内の8事業所で出し物を披露したほか、入所者と実際に触れ合い、福祉について深く学びました。

旭志小学校

ハ 9月30日 ハンドボール元日本代表が指導



準備体操ではくまモンが登場し、児童は大興奮。また、練習の後には実戦形式のゲームを実施しました

6年生49人がハンドボール教室に参加しました。女子ハンドボール世界選手権大会が12月に県内で開催されることに併せて企画したもので、元全日本代表の岩本真典選手ら3人が児童を指導。坂本飛龍さんは「シュートが上手にできるようになった。大会が楽しみ。みんなで応援します」と話しました。

七城中学校

集 9月12日～13日 団宿泊教室で貴重な体験



参加した生徒は「2日間がとても短く感じた。とても良い経験ができて勉強になりました」と話しました

1年生が2日間の日程で集団宿泊教室に行きました。1日目は水俣病資料館を訪問。語り部の言葉に生徒らは真剣に耳を傾けました。2日目は、芦北町でカッター艇に乗船。最初はバラバラだった動きも徐々に揃い、最後はうまく漕げました。集団宿泊教室を終え、生徒たちは貴重な経験を持ち帰りました。

菊之池小学校

地 10月20日 地域の歴史を称えた延寿太鼓



「総合的な学習」の授業時間を利用して延寿太鼓を練習。地域の歴史や史跡の学習をする一環で活動しています

6年生が鞠智城で開催された国営公園化キャンペーンで延寿太鼓を演奏しました。菊池一族を永きにわたり支えた刀鍛冶・延寿一派を讃え、平成16年に発足した延寿太鼓。田中文容子さん(辻)の指導のもと6年生は練習を積み重ね、毎年学習発表会や菊之池ふれあい祭りなどで披露しています。